

Neuer Geschäftsführer ab November 2020

Christian Beck wird neuer Geschäftsführer der Suisselab AG Zollikofen

Der 47-jährige Christian Beck aus Utzenstorf wird neuer Geschäftsführer der Suisselab AG in Zollikofen. Er tritt die Stelle Anfang November 2020 an und übernimmt die Leitung des Unternehmens. Suisselab wurde seit dem Abgang von Daniel Gerber interimistisch durch Frau Laurence Jungo geführt. Sie wird in ihrer angestammten Stelle als Bereichsleiterin Labor Milchanalytik weiterarbeiten.

Der Verwaltungsrat der Suisselab AG ist überzeugt, mit Herrn Beck einen ausgewiesenen Geschäftsführer gefunden zu haben. Christian Beck leitet seit 2013 als CEO den ABC Kunst – und Glückwunschverlag in Schönbühl. In früheren Anstellungen holte er sich wertvolle Erfahrungen in verschiedenen Unternehmen der Lebensmittelbranche und war unter anderem auch für die Emmi Schweiz AG tätig. Christian Beck besitzt sehr gute Kenntnisse in der Unternehmensführung, hat einen guten Bezug zur Landwirtschaft und ist sehr gut in der regionalen Wirtschaft im Kanton Bern verankert.

Der Verwaltungsrat der Suisselab AG freut sich auf die Zusammenarbeit mit Christian Beck und dankt insbesondere Frau Laurence Jungo für die ad Interim Führung des Unternehmens.

Zollikofen, 14. August 2020